



El INE no es de los partidos políticos, es y debe ser de las y los ciudadanos: Luis Espinosa

Diputados de la oposición acordaron discutir ya la Reforma Electoral para construir un dictamen por consenso y llevarlo al Pleno; sin embargo, PAN, PRI y PRD advierten que no aprobarán nada que afecte al Instituto Nacional Electoral, o al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

“El PRD refrenda y lo dice claramente, la defensa a las instituciones y el andamiaje democrático que tanto nos ha costado a los mexicanos, a las instituciones, no a las personas, las personas ejercen cargos y han pasado y seguirán pasando, pero las instituciones necesitamos defenderlas.

“Hay que decirlo con claridad: el INE no es del Gobierno en turno, no es de los partidos políticos; el INE es y debe ser de las y los ciudadanos”, indicó el coordinador de los diputados del PRD”, Luis Espinosa Cházaro.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AL0nwGcBxXUOXYc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211194&parld=root&o=OneUp>